
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Stadtbürgerschaft 22. April 2014   
18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Entwicklung der neu abgeschlossenen Ausbildungsvert räge im Tischlerhandwerk 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hat sich die Zahl der neu abgeschlossenen Ausbildungsverträge im bremischen 
Tischlerhandwerk im Vergleich der Ausbildungsjahrgänge 2011, 2012, 2013 und 2014 
(Zwischenstand) entwickelt? 
 

Aus welchem Grund erfolgte die Umstellung des Berufsschulunterrichts und wie 
wurden die beteiligten Ausbildungsbetriebe und die Tischlerinnung Bremen in die 
Entscheidung eingebunden? 
 
Welchen Einfluss auf die Entwicklung der Ausbildungszahlen hat aus Sicht des Se-
nats die Umstellung der berufsschulischen Komponente im Rahmen der Tischler-
ausbildung von Teilzeit auf Vollverblockung zum Ausbildungsjahr 2013? 

 
 
 

Dr. Thomas vom Bruch, Jörg Kastendiek, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


